

《单词百科:assessed是什么意思?assessed怎么发音?assessed的解释和用法》

英语单词assessed是什么意思?assessed怎么读?assessed怎么发音?简答网为您整理了assessed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



assessed怎么读

assessed的读音:[ə'sest]

assessed的意思

1、v.评定(assess的过去式和过去分词);估价;对(财产、收入等)进行估价(作为征税根据);确定(损害赔偿金、税款、罚款等)的金额;

assessed的相关词组

1、assess upon 征收;

2、assess at 估计…价值为;

assessed的双语例句

1、If the information is not available elsewhere on the web, its notability cannot be assessed by Google .

如果这些信息不在网络上，它的知名度也无法通过谷歌来衡量。

2、What's the property's assessed value?

这些财产的估值是多少？

3、They assessed the value of the house at 60, 000 pounds.

他们估价这房子值六万英镑。

4、Those things that can be assessed by external tests are being given unduly high status.

那些可以通过外部测试来评估的东西被过于重视了。

5、The value of this property was assessed at one million dollars.

这财产的价值估定为一百万元。

6、The value of the property has been assessed at & 20000.

财产的价值估计为2万镑。

7、The general assessed the situation and called for reinforcement.

这位将军估计了形势并要求增援。

8、All discoveries have to be assessed by experienced geologists on foot.

所有铀矿床都是由有经验的地质人员在地面上作出评价的。

9、The resultant image was assessed using a Quantimet image analyser.

所产生的图像由一台定量电视显微镜的图像分析器来加以分析。

10、His annual income was assessed at ten thousand dollars.

他的年收入估定为一万美元.

11、Again, is personal morality subjective or can it be assessed by an absolute standard?

同样, 个人道德观是否是主观的?可否用一种绝对的标准来衡量它?

12、Degree of sensitivity or tolerance of the host can be assessed according to the symptoms.

根据症状能确定寄主感病或耐病的程度.

13、The tax is assessed as a percentage of the assigned value of a corporation's capital stock.

此税是按公司股份总额的百分比予以征收.

14、Method: The patients were chosen to assessed with TESS.

方法: 对入组患者作副反应量表(TESS)评定.

15、Q 10. How are the newness and distinctiveness of a design assessed?

如何评估一项外观设计的新颖性和独特性?

以上是简答网为您整理的assessed怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于asses

sed的用法、assessed的释义

、assessed的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/assessed>